

SOCIÉTÉ COMMERCIALE ET AGRICOLE DU DARLAC-ORIENTAL

Société commerciale et agricole du Darlac-Oriental
Bulletin des Annonces légales obligatoires, 7 février 1927.
(*La Journée industrielle*, 8 février 1927)
(*La Cote de la Bourse et de la banque*, 8 février 1927)

Sous cette dénomination, est actuellement en voie de formation, à Phamang [Phanrang] (Annam), une société anonyme au capital de 10 millions.

Elle aura pour objet toutes opérations agricoles, commerciales, industrielles, financières, mobilières et immobilières en Indo-Chine et autres colonies, et, en particulier, l'exploitation d'un domaine de 5.000 hectares, situé sur la route de Ninh-Hoa à Buon-Ma-Thuot [Ban-me-thuot].

Le capital sera représenté par 100.000 actions de 100 fr., sur lesquelles 98.800 sont à souscrire en numéraire et 2.000 seront allouées en rémunération à l'apporteur-fondateur ; M. Jean de Gaillard de **Levaldène**, 4, rue Guy-de-Maupassant, à Paris, qui recevra, en outre, 13.000 parts bénéficiaires.

Notre carnet financier
(*Indochine : revue économique d'Extrême-Orient*, 5 mars 1927)

M. de Gailhard de Levaldène [Gaillard de **Levaldène**] vient de créer la Société commerciale et agricole du Darlac-Oriental, au capital de 10 millions divisé en 100.000 actions de 100 francs. Elle exploitera 5.000 ha. situés sur la route de Ninh-Hoa et Ban-me-thuot.

Le fondateur a reçu 2.000 actions d'apport et les 15.000 parts bénéficiaires.

Notre carnet financier
(*La Revue économique d'Extrême-Orient*, 5 août 1927)

MM. Jean de Gaillard et Jean Meignan créent la Société Intercontinentale de Commerce [...].

En mars dernier, M. de Gaillard s'efforçait de constituer la Société agricole du Darlac Oriental dont on n'a plus entendu parler.
